

# RODÉATE DE NATURALEZA, RESPIRA ANOIA

## Descubre Anoia desde una perspectiva única

En este viaje te verás rodeado por la tranquilidad y la belleza de la naturaleza de la Anoia y descubrirás lugares únicos en Cataluña que te harán conectar con el entorno y respirar aire puro.

Vivirás experiencias únicas siempre acompañado de tus anfitriones locales como visitar una espectacular bodega y disfrutar de una comida acompañado de sus propietarios, volar en globo aerostático sobre la Anoia y contemplar un amanecer único o relajarte en una ruta en e-bike por sus hermosos senderos.

El entorno natural, con ríos y frondosos bosques, está lleno de belleza. Atrévete a pasar unas vacaciones auténticas y diferentes. Rodéate de naturaleza, ¡respira Anoia!

Soy Jordi, os enseñaré la belleza de Anoia desde las alturas.



## Precio desde 1779€\*

Punto de encuentro: en el alojamiento

Duración: 7 días y 6 noches

Auténtico: descubre Anoia a través de sus anfitriones locales

**SERVICIOS INCLUIDOS:** 6 noches de estancia en una casa rural 100% sostenible. 2 Visita a viñedos y bodega (incluye eco-picnic y almuerzo con propietarios locales), 1 ruta guiada por la naturaleza, 1 cata de aceite de oliva, 1 vuelo en globo con degustación de productos locales, alquiler de BBT, 1 Taller de Ecoprint (incluye almuerzo) y 1 comida en restaurante local.

**SERVICIOS NO INCLUIDOS:** Traslados. Propinas. Comidas no mencionadas. Otros servicios no especificados.

(\*)Precio por Adulto. Reserva mínima 2 adultos.





## **Día 1. Llegada a Els Hostalets de Pierola**

Llegada y check-in en el alojamiento.

## **Día 2. Òdena and Pla de Morei**

Por la mañana, visita guiada a una bodega y sus viñedos, con un recorrido por bosques y cabañas, uniendo el pasado vitivinícola, la tradición papelera de la zona y el presente de una bodega de producción ecológica. Incluye dos degustaciones. Posteriormente, disfrutará de un picnic de productos locales y km0 frente a las viñas.

## **Día 3. Cabrera d'Anoia and Piera**

Ruta por los caminos del agua, en el límite con la zona vinícola del Penedès, siguiendo un recorrido de aventura por los espectaculares arroyos de los Valles del Anoia. Ruta con guía local experto en naturaleza. Al final de la ruta, disfrutarás de una degustación de aceite de oliva local. Comida en restaurante local.

## **Día 4. Òdena and Calaf**

Por la mañana, vuelo en globo aerostático sobre la Anoia con degustación de productos locales. Por la tarde, alquiler de e-bike y ruta por la naturaleza de Calaf con GPS autoguiado.

## **Día 5. Copons**

Taller de estampación botánica (Eco print):

Consta de 2 partes:

> Recogida de las plantas tintóreas, preparación y "mordentado" del tejido.

> Preparación de las plantas recolectadas, preparación del tejido y del diseño, preparación del rollo e introducción del rollo al vapor. Incluye tiempo para degustar un menú con productos locales.

## **Día 6. Sant Jaume de Sesoliveres**

Visita de las viñas, recorrido por las instalaciones y conocer la historia de la bodega, finalizando con una comida de cocina elaborada, compartiendo mesa con los propietarios y realizando un exclusivo maridaje de vinos, donde podréis conocer a las personas que gestionan la bodega.

## **Día 7. Regreso a casa.**

Check-out.